
在吉林大学公共外交

学院国际关系研究所担任

助理教授的外籍教师杜

本，5月11日接受美国之

音采访，发表了对习近平

访问欧洲的看法。

5月15日， 一 位 同

事通知他，他所有的讲座

和课程教学都被无限期取

消，他在吉林大学的工作

也将被终止，他只能在中

国再逗留两周。该同事给

了杜本两个选择：第一个

是主动向吉林大学递交辞

职信，另一种是接受“某

种纪律调查或法庭审判”。

报导说，此事显露中共严

格的言论控制、法律合约

的随意性以及日益封闭的

言论环境，使许多人感到

担忧。
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大陆多地房价跌跌
不休 民众：跌成笑话

阅读两遍《转法轮》
严重抑郁症痊愈
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康奈尔学院四名教师在中国吉林省一

公园内被一名男子刺伤，凶手也是无

业人员，中共外交部当时也是回应称

是所谓“偶发事件”。

唐靖远：“我们看到中共外交部发

言人他们在这个回应的时候，从来没

有对这个受害者有任何的这种表示慰

问或者表示歉意，任何的谴责的这样

的一些讲话和表态都没有。就说明其

实中共他这种表态本身就是在起到一

种暗中的支持，怂恿和肯定的表达这

样一层意思。”

日本政府最高发言人林芳正6月

25日表示，袭击事件令人遗憾。日

本总领事馆已要求中共当局分享详细

信息。日本驻北京大使馆发布安全警

告，说最近在中国公园和学校等人群

密集的地方发生了持刀伤人事件。

根据网页截图，近来网上各种所

谓“抗日锄奸队”非常活跃。有网络

消息指，苏州已经有日本企业准备撤

离，苏州是日本企业密集的城市。中

共鼓励小粉红仇外，最终受害的是中

国人自己。

6月24日，苏州一对日本母子遭

一名中国男子持刀刺伤，这是继4名

美国教师遇刺后，又一起攻击外国人

事件。分析认为，这与中共“仇视外国”

的宣传有关。

6月24日下午4点多，中国苏州

日侨学校以北，大约1公里的市区，

一对日本母子在校车站等候校车时，

遭到一名中国男子持刀刺伤。据日本

媒体报导，被砍伤的幼童，还未到就

学年龄，该男子还刺伤了一名阻止他

行凶的中国籍女子。

资深时事评论员唐靖远：“它其

实和中共长期渲染、洗脑、灌输、排

外、反西方的宣传有密切关系。而且，

两次袭击事件针对的对象是美国和日

本。其实美国和日本恰恰是中共这些

年来，一直都在铺天盖宣传反美仇日

的这样一种舆论最主要的两个国家。”

苏州警方通报称，当场抓获犯罪

嫌疑人周某某，并称其为近期从外地

到苏州的无业人员。

中共外交部发言人25日回应称，

这是偶发事件。而日前美国爱荷华州

“妄议北京”
外籍教授遭驱逐

简 讯

翻墙软件下载地址
电脑版  https://j.mp/fgp88
安卓版  https://j.mp/fgv88

外商对大陆直接投资
连降12个月 专家解读
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苏州日本母子被刺苏州日本母子被刺
中共被指宣传放任仇外情绪中共被指宣传放任仇外情绪

2024年6月24日下午，苏州日本人学校的校车载着放学的孩子抵达站台时遭到一名中
国男子袭击，造成一对日本母子受伤（右）和一名中国籍校车乘务员重伤离世（左）。

新唐人新唐人
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的技术输入以及为中国老百姓创

造出庞大的就业机会功不可没。

这些外商撤走令大陆经济发展，

包括内循环和外循环都雪上加霜。

孙国祥认为，现今的地缘政

治经济形势下，中共已经没有能

力出台任何政策来挽救目前经济

的颓势。“目前中国经济千疮百孔，

必须要在经济体制上面甚至政治

体制上面做整个结构性和体制性

的改革。”

“但是中共没有办法进行改

革，对这些问题只是不断地以头

痛医头、脚痛医脚的方式来拖延。

如果改革的话，可能就必须要从

政治上进行改革，换言之就是要

回到基本的跟市场经济完全配套

的一种民主体制。这种彻头彻尾

的改革，才是真正解决大陆经济

的所有问题的唯一方案。”

黄大卫：中国经济的真实情况
海外华裔经济学家黄大卫对

大纪元记者分析了目前中国国内

的真实经济情况。

中共商务部公布的数据显示，

今年的前五个月，中国吸引外商

直接投资同比下降28.2%。5月

份外商直接投资（FDI）进一步

下降，连续第12个月下滑。专家

分析了造成这种情况的原因及中

国经济的真实情况。

外商直接投资中国连续12个
月下滑 专家分析原因

据中共商务部公布的数据显

示，今年1-5月全国实际使用外

资金额4125.1亿元人民币，同

比下降28.2%。这一数字比4月

份的27.9%还要糟糕，延续自

2023年6月以来的连续下降趋势。

南华大学国际事务与企业学

系教授孙国祥6月28日对大纪元

记者表示，外商直接投资中国连

续12个月下滑的原因，首先是

因为中国内需市场不断地在萎缩，

其次是因为中共对外商的待遇问

题，第三个层面就是地缘政治经

济，即供应链重组的问题。

他说，外资对中国大陆的新

外商对大陆直接投资连降12个月外商对大陆直接投资连降12个月
专家解读专家解读

他说，“首先就是房地产市场

和股市（投资市场），真实的情

况都比较糟糕，整体来说可能比

2008年（经济危机）的情况更

差一点。而实体经济方面，无论

是餐饮服务业还是工业企业方面，

整体上都是开工率不足、订单不

足，利润率下降，这是普遍现象。”

“第二方面，一般老百姓的情

况，失业率在增长，现在中青年

失业率非常高，大学毕业生找工

作不容易，而且内卷得很厉害。”

黄大卫说，“第三方面就是出

口，欧美的高价值订单现在不断

流失到海外的一些工厂，导致国

内的出口生意是有所萎缩。但是

对东南亚和俄罗斯的订单增加，

这些订单一般来说利润率会低一

点，所以整体来说情况现在并不

乐观。”

黄大卫认为，中国国内经济

要摆脱困境，首先要大幅度地减

低税赋，无论是民营企业还是整

个房地产，包括其它企业的税赋

减低。

他说，产业建设方面，应该

把原来支持的一些靠吹题材讲故

事的新能源新材料转变成实体经

济，哪怕是电冰箱、彩电、家具，

传统产业也是正确能够做到的。

再一方面，要切实改善老百

姓的社会福利，包括医保、社保、

民生，让他们老百姓减少整个社

会负担，减少人口老龄化，跟出

生率低的这些问题。

他认为，上述几个方面的问

题不变，经济情况可能就会更加

困难。 大纪元
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因为南京市区的房价基本上都是

五万/平米，买不起，所以在句容

买房。而现在真是后悔莫及。

网友纷纷跟帖表示，大陆的房

价已经跌成笑话，房价没有最低，

只有更低。

郑州恒大楼盘每平米
从11,000元降到3000多元

河南郑州的自媒体人“小

王”28日发视频，实拍郑州西南

方向的贾峪镇东，临湖的房子。

他说，楼盘是恒大开发的，

也被称为“地铁房”——小区附

近有地铁站。“这些房子总高18

层，精装修交付，2014年恒大

开发的。2016年之后房价上涨，

2018 ～ 2019年，当地的房子最

贵达到11,000/平米。”

他说：我们家当时买了一

套120平方的三室两厅的房子，

9000多/平米。当时就觉得以

后通了地铁，去郑州其他地方也

比较方便。当时大家都觉得等地

铁通了之后，房价会迎来一波上

涨。但是万万没想到，之后这几

大陆房价继续下跌，南京周

边的句容碧桂园的房价从13,000

元/平米降到3000元/平米。江

西南昌一名业主被迫降价30万卖

房。大陆民众表示，房价已经下

跌成了笑话，没有最低，只有更低。

南京句容碧桂园房子单价跌了
一万元

自媒体人“小马”近日表示，

南京周边的句容的房价，已经从

13,000元/平 米 降 到3000元/

平米。购房者的心都碎了。

陆媒曾报导，2011年，南京

大街小巷都是句容碧桂园的广告，

只要5000元/平米的房价，让南

京的一大批人心动了。

2017年，句容房价飙升，碧

桂园凤凰城报出史上最高13,000

元/平米的价格，首批买房的人惊

呼：赚翻了。

好景不长，2019年，碧桂园

凤凰城房价跌回至11,500元/平

米。2021年2月，凤凰城在售均

价9200元/平米。而挂在链家网

上的2442套二手房，报价7千多。

“小马”说，2017年的时候，

句容的碧桂园凤凰城的房子非常

火热，很多人买了那里的房子。

而现在去看一次房子就哭一次。

他说，现在碧桂园的房子价格

面目全非了。他的一个朋友表示，

南京周边的地方，过去房价炒到

一万多/平米。现在随着房价的下

滑，当初每平米一万三千买的房

子，到现在还没有卖出去。“单价

跌到三千多了，足足跌幅有一万

块/平米，这有多恐怖！”

当初在句容碧桂园买房子的

人，都希望靠房子投资赚钱的。

年房价是连续下跌。哪怕是地铁

通车之后，房价还是继续往下跌。

现在这边二手房成交价已经降到

三四千一个平米。

恒大2021年出现债务违约

后，中国房地产市场陷入困境。

恒大负债3000亿美元，终致破产。

江西南昌房子亏30万卖出
湖南市民“小花”近日表示，

她欠了外债，不得不把她在江西

南昌的房子卖了。房子是花了

100万元左右买的，降价30万卖

出去的，心在滴血。

她说，成交价格让她难以接

受，但没有办法还是把房子卖了。

她的这套房子所在的小区环境非

常好，物业费也比较便宜。房子

是2018年买下来的，自己有了一

个安稳的家。

当时她在南昌做小生意。但

是这几年受大环境的影响，她的

生意一落千丈，不得已要把这套

房子卖掉。几次被砍价，因为现

在房价一直在下跌。最终亏了30

万，才把房子卖掉了。

大陆多地房价跌跌不休 民众：跌成笑话大陆多地房价跌跌不休 民众：跌成笑话

大陆三线部分城市二手房价跌至低于三年前。图为一市民在看房屋价格牌。

新唐人
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烈要求前往他国。最终，这一万

多名战俘去了台湾和美国。几十

年后，当那些被劝返后九死一生

的6672名战俘面对衣锦还乡的昔

日战友时，只能是欲哭无泪。 

种植鸦片的谎言：《南泥湾》
比如那首旋律动人的《南泥

湾》，对于很多中国人几乎是耳熟

能详。“花篮的花儿香，听我来唱

一唱，唱一呀唱。来到了南泥湾，

南泥湾好地方，好地呀方。好地

方来好风光，好地方来好风光，

到处是庄稼，遍地是牛羊……” 

这首歌曾激起了多少人对南

泥湾的向往，然而又有多少人知

道南泥湾遍地并非是庄稼，而是

鸦片。 

大陆有学者经过调查后披露：

南泥湾本来是延安地区唯一的原

始森林，被王震的三五九旅用极

其野蛮落后的方式砍伐烧荒后，

郭兰英在上个世纪50到70

年代是个知名度很高的中共御用

歌唱演员，其甜美但却充斥着谎

言的歌声成为中共对大众洗脑的

有效工具，而其却在文革中九死

一生。 

抗美援朝的谎言：《我的祖国》
1929年12月出生的郭兰英

早年主演了诸多晋剧，因扮相俊

美、嗓音甜润、行腔赋予韵味而

享誉塞外剧坛。后来参加中共军

队后，她将当年装的两颗金牙也

敲掉了，以彰显自己的“革命”

精神。 

1949年中共建政后，郭兰英

不但主演了《白毛女》《刘胡兰》

《红霞》等歌剧，而且还演唱了《南

泥湾》《翻身道情》《山丹丹开花

红艳艳》《绣金匾》《我的祖国》《妇

女自由歌》等歌曲，并广为流传。 

然而，在这些甜美歌声的背后

却充斥着一个又一个谎言。比如

歌曲《我的祖国》中，将当年衔

联合国之命出兵朝鲜、维护朝鲜

半岛稳定与和平的“美帝国主义”

比作豺狼，明显与史实相违背。

历史的真相是：六十多年前，

恰恰是朝鲜的金日成挑起了战火，

并在苏联与中共的支持下，进攻

韩国，并与以美国为首的联合国

军对抗，其结果是以中共付出伤

亡100多万、扔下“毛太子”的

代价后，只得在板门店被迫签订

停战协议。 

更让中共难堪的是，其三分之

二的战俘拒绝返回大陆，而是强

种植了大片的鸦片；《为人民服务》

中的张思德，就是在烧制烟土的

过程中被活埋在窑洞里面的。 

原塔斯社记者、莫斯科驻延

安特派员彼得.弗拉基米若夫尤的

《延安日记》亦证实了这一点。 

九死一生却痴心不改 谁之过
再看郭兰英的另外一首歌曲

《山丹丹开花红艳艳》，在这首歌

里，毛被描绘成“一心为人民的

救星”，事实证明这同样是谎言。

根据海外学者的研究，中国

历史上没有一个独裁者的罪孽可

以和毛相比，被他直接和间接害

死的人至少有八千万，特别是由

其发动的文革，对中国传统文化

和社会的破坏是空前绝后的。

可惜，对党极尽忠诚、全心全

意为中共宣传的郭兰英也没有逃

脱其魔掌。2013年，郭兰英在接

受凤凰电视台某栏目专访时，曾

提到自己在文革期间是九死一生。 

这九死一生的经历包括：被

打成了反革命分子，牛棚、苦役、

羞辱和批斗一样未落。据说她曾

逃跑过一次，被抓回来后还遭受

了严刑拷打，被火筷子烫得死去

活来。幸运的是，她活了下来，

熬过了文革。 

可叹的是，被中共长期欺骗并

被其戕害的郭兰英，不仅开办学

校将自己的所学传授给年轻一代，

而且在进入耄耋之年后，依旧继

续演唱这些为中共涂脂抹粉的歌

曲。而造成这一切的根源不是中

共，又是谁呢？

九死一生识不清 她还为“元凶”唱赞歌九死一生识不清 她还为“元凶”唱赞歌

“三退”保平安。神看人心，真名、化名、小名皆可。用翻墙软件登录退党网站：santui.tuidang.org，声明“三退”
（退出中共党团队）。如今，超过4.3亿人“三退”。全球退党服务中心的“退党（团队）证书”被美移民官认可。

4 百年真相

看中国

郭兰英。
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七一退党集会 吁澳洲跟进“法轮功保护法”七一退党集会 吁澳洲跟进“法轮功保护法”
7.1中共建党日前夕，前中共

外交官陈用林与前特工Eric、华

裔教授冯崇义等参加悉尼市政厅

前“庆贺四亿三千万人退党团队”

的集会。

他们接受大纪元采访时表示，

美国众议院全票通过的“保护法

轮功法案”意义重大，让更多人

知晓中共犯下“活摘器官”罪行，

并呼吁澳洲政府跟进美国出台类

似法案。

九评退党运动让所有人觉醒
6月28日悉尼退党服务中心

在市政厅前举行庆贺四亿三千万

人退出中共的党、团、队的组织。

二十年前逃离中共

驻悉尼总领事馆的政治

领事、一等秘书陈用林

应邀出席了当天集会并在集会上

做了英文发言。

陈用林在接受大纪元采访时

表示，自从2014年大纪元发表《九

评共产党》之后，退党运动每年

受到支持和国际影响都在不断地

增加，到今天更多的人认清共产

党的本质。

去年出逃脱离中共

保密系统的特工Eric，

首次参加海外三退集

会，他也向大纪元表示，“法轮功

的活动持续时间长、声势很大，

对削弱和打击中共方面作用也是

独一无二的。”

悉尼科技大学的副

教授冯崇义也是当天嘉

宾之一，他表示，“法

轮功学员推动的退党运动现在起

了这么大的成果，它本身的一个

意义，不仅对中国而且对世界，

让所有人觉醒。”

澳洲应跟进出台“法轮功保护
法案”

陈用林注意到了美国众议院

刚通过的“法轮功保护法案”，他

表示，法轮功群体很多年来一直

在讲真相，特别是国际器官移植

的问题上，但西方一直没怎么发

声。“但这次法案通过，说明美国

社会对中国侵犯人权的关注已经

到了转折点。”

“中共本身张牙舞爪的恶面目

已经被国际社会看清，所以美国

国会站在正义一边通过了‘法轮

功保护法案’。”

他呼吁澳洲也应该这么做。

他进一步阐述，澳洲政府在过去

一年里因为对共产党的绥靖政策，

特别是中共总理李强访澳所发生

的事情，受到了澳洲公众的巨大

的质疑。所以从目前看澳洲政府

对华的政策也在摇摆。

陈用林强调，“澳洲必须尽快

结束对中共的绥靖政策，我认为

从目前看澳洲政府，应该从他首

先能做的，就是通过法轮功保护

法案，澳洲应该提出并通过相关

的法案。”

“现在这是对人类良知的考验”
美国的这个法案制裁所有涉

事的中共官员，禁止他们进入美

国并冻结他们在美国的财产。

Eric强调，中共的本质就是

一个极权法西斯的犯罪集团，包

括在建政前后中共一直都在杀人，

但很多信息被中共很好地遮盖住

了。但是中共对法轮功的镇压，

得益于海外法轮功的揭露和宣传。

美国将在法案最终通过后的

180天内整理惩罚的中共官员名

单。Eric认为，“因为我们都知道

他们很多人会把子女、财产转移

到西方去，相当多一部分人是会

有影响的，还是比较害怕这方面

的事情。可能会让某些人在今后

作恶的时候，可能会考虑到这层

影响的。”

冯崇义强调，“现在这是对人

类良知的考验。当你认识了一个

邪恶政权，你是不是继续去用不

同的方式来支撑这个政权。所以

他们其实要接受良知的拷问。”

临近7.1，悉尼退党服务中心在市政厅举行庆贺四亿三千万人“三退”集会。
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的心理专家给侄女做心理疏导。

去年，妯娌因为儿子患上了

新冠，输了好几天液都不见好转，

就想起了我从前跟她说过的念“法

轮大法好，真善忍好”。晚上，她

就让儿子念“法轮大法好，真善

忍好”。第二天，她儿子就好了。

由此，她知道了大法好。

今年五月一日假期后，我们从

丈夫的老家回来后，妯娌就把她

女儿送到了我家，说：嫂子，你

让孩子看看你那书，再让她念念

五月一日假期期间，跟丈夫

回老家，得知丈夫的侄女有严重

的心理问题。医生给侄女诊断为

严重的抑郁症，还有不同程度的

妄想症、精神分裂症等好几种心

理性疾病。侄女被各种念头控制，

有了自杀的念头，并且做出了自

残的事情。

妯娌夫妻每天上午带孩子去

医院治疗，下午心理疏导，持续

了近一个月，不但没有好转，还

日益严重。妯娌夫妻还要请外地

“法轮大法好，真善忍好”，等好了，

我再接回去。

妯娌走了以后，我带着侄女读

宝书《转法轮》。我跟侄女说：“你

一定要尽力排除杂念，聚精会神

的读书，要知道每一句话什么意

思，一定要入心。”我也尽最大力

量排除杂念，静心读书。

就这样，我带着侄女读了两遍

《转法轮》后，侄女的心结打开了，

妄念彻底没有了。侄女痊愈了。

过了几天，小叔子来接他女儿

回家，看到孩子，他说象换了个

人一样，人不但精神了，有了灵

气了，不再象以前一样发呆了。

以前小叔子不怎么相信大法，

他女儿的变化使他有了根本的转

变。妯娌也读起了《转法轮》。

丈夫激动的拉着我的手说：

“我代表我弟弟、弟媳、父母还有

我家祖宗八代感谢你。”我说：“我

也是受益者，都是我们师父在做，

你真正感谢的是我们师父。”丈夫

说：“对、对，感谢师父！”

邻居信大法得福报

前些年邻居家穷困潦倒，丈夫

赚不到什么钱，靠自己扫街挣点

钱维持生计。她儿子那时刚刚成

年，整天游手好闲不务正业，打

架斗殴、惹是生非，搞得她焦头

烂额。整个家像马上要垮了似的。

有一天，我耐心的开导她，给

她讲大法真相，劝她不要抱怨；

只要诚心敬念“法轮大法好，真

善忍好”，一切就会向好的方向发

展。她非常相信，开始天天坚持念。

由于她发自内心的敬重相信

大法。整个家庭发生了翻天覆地

的变化：儿子从此变的安分守己

走上了正道，找了份工作兢兢业

业，不久便买了台新车，还找了

对象结婚生子，成家立业。她丈

夫也找到了一份薪水较高的工作。

就连她自己环卫所也减去了她将

近一半的扫街工作量，可工资却

一分都没有少给。因此她恭恭敬

敬地来到我家，在师父法像前双

手合十：“谢谢李大师，是您帮我

们善解了家庭。给了我们福份！”

尤其去年，邻居家将老房子

拆掉了重新再建，盖了一栋楼房，

将所有多余的房屋全部对外出售，

居然还卖了个好价钱。

有一次，她看到一位大法弟子

在给一伙搞绿化的人讲真相，便

立刻凑过去帮助配合，并告诉那

些工人：大法弟子讲的都是真的

哎！记住大法好真的会得福报。

她经常当众高喊：“法轮大法

好，真善忍好。”就连见到当地的

居委会领导她也照喊不误，她理

直气壮的说：念了对谁都好！

明慧网


